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Facope valora un acuerdo que marca directrices y aboga por
una pesca responsable
  Noticias
Este acuerdo distribuye las 400 toneladas mensuales de cuota de sardina corresponde los puertos
del Golfo de Cádiz

La Federación Andaluza de Cofradía de Pescadores (Facope) ha valorado el acuerdo alcanzado por
el sector de cerco del Golfo de Cádiz en relación con el reparto de la cuota de sardina que
"marca directrices y aboga por una pesca responsable".

Así lo ha destacado el vicepresidente de Facope, Mariano García, que ha estado presente en el
encuentro celebrado en Sevilla entre representantes del sector y el director general de Recursos
Pesqueros y Acuicultura del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (Magrama),
José Miguel Corvinos, en el que se ha logrado el acuerdo unánime.

Según García se ha logrado "marcar unas directrices" que seguir en cada puerto dejando a un lado el
tener que depender de lo que opine o no cada uno y de los perjuicios que pueda tener el reparto
para unos y otros.

García ha recordado que este acuerdo -que distribuye las 400 toneladas mensuales de cuota que de
esta especie corresponde los puertos del Golfo de Cádiz- ya se alcanzó el pasado 16 de febrero por
mayoría, cuando Punta Umbría e Isla Cristina (Huelva) y Barbate (Cádiz) dijeron sí a repartir un 70 %
en base a criterios históricos y el resto de forma lineal, y Sanlúcar (Cádiz) se opuso.

"Se ha subido un 1 % el porcentaje que recibirá Sanlúcar con respecto a la propuesta inicial por lo
que recibirá el 8 % y así se ha logrado el consenso", ha indicado García quien está "satisfecho"
porque "a partir de ahora se podrá pescar de manera sostenible y responsable y no como hasta
ahora practicando la pesca olímpica, de forma que cada uno salía y cogía lo que quisiera, lo que no
garantizaba recurso más allá de los primeros 15 días del mes".

García ha explicado que cerrado este acuerdo ahora será cada puerto el que "repartirá la cuota
asignada entre sus barcos según criterios históricos", algo en lo que se trabajará "desde mañana
mismo".
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